

PRIMER INFORME LEGISLATIVO

DE GESTIÓN Y REPRESENTACIÓN

65

LEGISLATURA

JUAN OVIDIO GARCÍA GARCÍA

DIPUTADO DISTRITO VI REYNOSA



GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO

SEPTIEMBRE 2022

TRABAJO DE GESTIÓN Y REPRESENTACIÓN



Una de las principales funciones de un representante popular en el Congreso de Tamaulipas, es legislar a través de distintas propuestas que den solución a las demandas de la ciudadanía, así como a la problemática que aqueje a nuestro Distrito, sin embargo, la gestión social es sumamente importante, el llevar a cabo acciones en favor de nuestros representados siempre será vital para responder efectivamente sus demandas.

En esta cercanía con mi gente de Reynosa, he tenido la oportunidad sin distinción de filiaciones, de apoyar a las familias que más lo requieren.

¡MI COMPROMISO ES Y SERÁ SIEMPRE CON QUIENES MÁS LO NECESITAN!

Con gusto les informo que durante este primer año de gestión, he tenido la oportunidad de convertirme en portavoz de sus peticiones ante los tres órdenes de gobierno, aunado a este trabajo, he demandado que las distintas dependencias cumplan con sus obligaciones, atiendan y resuelvan sus necesidades.

Se han resuelto solicitudes de fugas de agua residuales, instalación de luminarias que han beneficiado decenas de familias, productos de higiene en instituciones educativas desde Jardines de Niños hasta escuelas de educación superior y despensas.





En el rubro deportivo, he tenido el enorme gusto de resolver las necesidades de nuestros jóvenes, como fue la entrega de balones al Equipo de Futbol Titanes y al femenino de Voleibol Bulldogs, así como el seguimiento a la realización de un torneo en San Luis Potosí, además, se han instalado lámparas en parques de softball, se ha llevado equipo deportivo a diversas escuelas para abonar en la promoción de las actividades físicas de nuestras niñas y niños.

En esta noble labor de servir y hacer algo, por mínimo que sea, hemos resuelto la necesidad de abastecer de agua en algunos fraccionamientos,

tratándose de este tema, nunca es suficiente, pero se trabaja para atender esta necesidad constante en el municipio.

Hay fechas que no se pueden dejar pasar, y menos ver la cara feliz de las niñas y niños que son el futuro de Tamaulipas, a ellos les hemos entregado dulces, piñatas, juguetes y hemos compartido momentos que han significado para mí, la oportunidad de coadyuvar con su bienestar.



No es suficiente, pero me seguiré esforzando al máximo en esta tarea de recorrer cada colonia y escucharlos, en esta constante actividad que me han conferido para hacer más y mejores cosas por Reynosa y Tamaulipas.

A cada uno de los eventos que he asistido, como parte de mi deber en trabajo de territorio y en busca de la cercanía con el pueblo que represento, he tenido la fortuna de ser parte del impulso que en Reynosa tiene el deporte, la participación de la juventud, el mejorar la imagen del Municipio a través de más obras públicas y mejorar los servicios básicos.

Lo anterior, gracias a la voluntad del Alcalde Carlos Peña Ortiz, a quien agradezco la atención a cada solicitud planteada y dar respuesta a las solicitudes de las familias reynosenses.



Y en este espacio, cito dos frases que forman parte de los principios de MORENA; ¡La felicidad también se puede hallar cuando se actúa en beneficio de los otros! y ¡Por el bien de todos, primero los Pobres!

A un año de esfuerzo y dedicación, les aseguro que continuaré trabajando ardua y permanentemente en beneficio de Tamaulipas; por ello nuestro Estado avanza y como tu Diputado ten la seguridad que continuare velando por seguir mejorando el bienestar de las familias que represento, siempre al servicio de todos y a la vez de quienes menos tienen, procurando como desde el inicio de nuestra gestión, que la cuarta transformación llegue a todos los rincones de Tamaulipas.

Finalmente, no quiero omitir mi especial e infinito agradecimiento a mi amada esposa Angélica y mis queridos hijos Conie; Rocío y Juan Ovidio, mis nietos, a todos quienes forman parte de mi hermosa familia, que han sido la motivación fundamental para levantarme cada mañana con el ánimo de contribuir a hacer un mejor Distrito, un mejor municipio, un mejor Estado, y por supuesto un mejor País para todas y todos. ¡Ustedes saben cuánto los amo!



¡TU VOZ MANDA!

“POR LA CUARTA TRANSFORMACIÓN DE LA VIDA PUBLICA DE MEXICO”

MUCHAS GRACIAS